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(I lavori iniziano alle ore 14.31 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 256 presentata dal Consigliere Mighetti,
inerente a "Servizio di parcheggio presso il Presidio ospedaliero di Alessandria:
mantenimento della sosta gratuita"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori con l'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 256,
presentata dal Consigliere Mughetti, che ha la parola per l'illustrazione.

MIGHETTI Paolo

Grazie, Presidente.
Nei giorni scorsi, abbiamo appreso dalle pagine della stampa locale di Alessandria, che il

parcheggio antistante l'Ospedale di Alessandria sarebbe oggetto di una valutazione per il
cambio della sua destinazione: da parcheggio con sosta gratuita a parcheggio con sosta a
pagamento.

Al di là delle valutazioni generali, diciamo che questo probabilmente è il momento meno
opportuno per fare scelte in merito. Nel momento in cui si va a dire al territorio che molti
servizi vengono tolti dagli Ospedali della Provincia e viene potenziato, per così dire, quello che
è l'hub di Alessandria, al quale dobbiamo fare riferimento per molte specialità, proprio in
quest'occasione ci viene detto che al momento di parcheggiare dobbiamo cominciare a tirare
fuori il portafoglio. E' chiaramente una tecnica abbastanza arcaica; ci sembra di essere tornati
un po' all'epoca del dazio, che si pagava quando si passava il fiume.

Questa moda che è stata utilizzata ad Alessandria arriva dopo la decisione di porre in
pagamento tutti i parcheggi della stazione di Alessandria (altro centro di smistamento del
traffico e dei servizi, questa volta di trasporti), cosa che penalizza chi arriva da fuori.

In questo momento non vogliamo, assolutamente, che chi si reca ad Alessandria per
ricevere dei servizi debba anche pagare un ulteriore sovrappiù rispetto all'esborso che già vi è
relativamente ai trasporti su gomma verso l'Ospedale di Alessandria. Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, collega Mighetti.
La parola all'Assessore Saitta per la risposta.

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.
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Ringrazio il Consigliere Mighetti per aver voluto chiedermi conto perfino delle modalità
di parcheggio davanti all'Ospedale, quindi entriamo anche nei particolari delle questioni.

Per potergli rispondere, ho ovviamente chiesto conto ai vertici dell'Azienda Ospedaliera,
che precisano come l'area sia di proprietà dell'Azienda Ospedaliera con vincolo urbanistico di
parcheggio pubblico.

L'Azienda Trasporti Municipale di Alessandria ha proposto in modo informale
l'introduzione del parcheggio a pagamento, come si evince anche dagli articoli di stampa di
inizio gennaio.
Non risulta agli atti alcuna proposta formale presso l'Azienda Ospedaliera né da parte di ATM
né del Comune di Alessandria. Non è pervenuta alcuna proposta di accordo; si è svolto soltanto
un incontro informale. L'ATM ha rilasciato unilateralmente un'intervista in cui ha dichiarato
affermazioni che l'ASO di Alessandria dichiara di non condividere completamente.

In riferimento alla proposta dell'ATM, per riferirci anche ai giornali e alle interviste, i
vertici dell'ASO di Alessandria precisano che devono ancora essere valutati i benefici per il
personale e i pazienti che utilizzano il parcheggio nonché i meccanismi posti in essere.

In sostanza, si tratta di una proposta dell'ATM che non viene condivisa da parte
dell'Azienda Ospedaliera. Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore Saitta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.24 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.27)


